

10.3.	05/0420	Strategiekonzept für die Bäder der Stadt Sankt Augustin	FB 3 Bericht bis 20.03.06
-------	---------	--	--

Herr Dr. Lennartz trug in einer Rede die Beweggründe für sein positives Abstimmungsverhalten zu dem Strategiekonzept vor.

Er betonte, dass gerade ein Lehrschwimmbecken für das Erlernen des Schwimmens unersetzbar sei. Er bedauerte, dass die Schließung des Lehrschwimmbeckens seitens der Lehrerschaft nahezu widerspruchslos hingenommen worden sei.

Der Schwimmunterricht könne zwar nunmehr im Hallenbad Menden erfolgen, die Qualität würde jedoch darunter leiden.

Den Protest der DLRG in der Sportkommission erachte er als unzureichend. Beispielhaft führte er auf, dass das Lehrpersonal nur unzureichend über die Rettungsschwimmausbildung verfüge. In diesem Punkt hätte er seitens der DLRG mehr Aktivität erwartet.

Bezogen auf das in Auftrag gegebene Gutachten führte er aus, dass die hieraus gewonnenen Erkenntnisse auch selbst hätten gezogen werden und die für das Gutachten angefallenen Kosten hätten eingespart werden können. Außerdem bemängelte er Unrichtigkeiten in dem Gutachten. Der Gutachter sei auf Vorschläge der Bürger teilweise nicht eingegangen. Die hohen Sanierungskosten, die letztlich die Schließung des Lehrschwimmbeckens nach sich ziehen, seien zu dem bereits vor Erstellung des Gutachtens bekannt gewesen.

Er äußerte die Hoffnung, dass zumindest die erforderlichen Mittel für die Sanierung des Hallenbades Menden bereitgestellt werden können. Die tatsächliche Schließung des Lehrschwimmbeckens solle herausgeschoben werden, so lange dort noch unter den gegebenen Umständen ein ordnungsgemäßer Schwimmbetrieb möglich ist.

Anschließend fasste der Rat folgenden Beschluss:

„Der Rat der Stadt Sankt Augustin beschließt für das neue Strategiekonzept städt. Bäder die Umsetzung der Variante 2 (Schließung des Lehrschwimmbeckens) des Bädergutachtens der Firma Altenburg mit allen darin enthaltenen Vorschlägen zur Optimierung der Bäder- abgesehen von der zeitnahen Einführung von Kassenautomaten.

Die Schließung des Lehrschwimmbeckens erfolgt erst nach Sanierung des Hallenbades Menden.

Die erforderlichen Sanierungsmaßnahmen des Hallenbades Niederpleis und des Freibades sollen so zeitnah wie möglich erfolgen.“

40 Jastimmen

6 Neinstimmen